

Embajador dominicano en Cuba destaca legado de Martí y Duarte



La Habana, 26 feb (RHC) El embajador de República Dominicana en La Habana, Joaquín Gerónimo Berroa, destacó este viernes en la capital cubana el pensamiento del Héroe Nacional de Cuba, José Martí y del Padre de la Patria Dominicana, Juan Pablo Duarte.

Tras depositar ofrendas florales ante los monumentos a esos héroes en La Habana, el diplomático aseveró que nunca serán suficientes los días para rendir homenaje a los dos revolucionarios, fundadores de la dignidad y la libertad de los pueblos.

En la ceremonia desarrollada como parte de la semana de la cultura dominicana en Cuba, Berroa recordó que este sábado su país celebrará el aniversario de la independencia, fechada el 27 de febrero de 1844.

Antes de concluir su intervención, llamó a las generaciones presentes y futuras a rendir honor permanente a instauradores de la nacionalidad de los países de la región como Martí y Duarte.

Iniciada el pasado martes, la jornada cultural dominicana en este archipiélago prevé para este sábado un concierto en el Teatro Martí, donde la soprano dominicana Ivonne Haza compartirá escenario con la Orquesta Sinfónica de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/85501-embajador-dominicano-en-cuba-destaca-legado-de-marti-y-duarte>



Radio Habana Cuba